

Fundación Las Rosas invita a colaborar en la construcción de un nuevo hogar para personas mayores

Un anhelado regalo podrán recibir esta Navidad las personas mayores vulnerables, con el avance de las obras del nuevo Hogar de Fundación Las Rosas en la Región Metropolitana. El inmueble estará emplazado en la Provincia de Maipo y beneficiará al finalizar su construcción a 106 residentes de San Bernardo, Calera de Tango, Buin y Paine.

*"Esta Navidad, Cumplamos juntos el sueño de un nuevo Hogar para las personas mayores más necesitadas"* es el llamado de la institución solidaria para avanzar en las obras del nuevo Hogar "Santa Teresa de Los Andes", ubicado en Camino Buin Maipo.

#### Anuncio Patrocinado

*"Iniciamos las obras gracias al apoyo de autoridades y benefactores de la zona, pero todavía se requieren recursos para terminar este moderno edificio, que le cambiará la vida a personas mayores en situación de vulnerabilidad o que no cuentan con redes de apoyo"*, explica la Directora de Desarrollo de la Fundación, Tatiana Viveros.

#### Donar ladrillos

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



La campaña navideña invita a "donar ladrillos" para proseguir las obras; por ello, los aportes en dinero serán equivalentes a la compra de estos elementos de construcción.

Fundación Las Rosas invita a colaborar en la construcción de un nuevo hogar para personas mayores

Aportar \$30 mil pesos, por ejemplo, equivale a la compra de 10 ladrillos; \$60 mil, a 20 ladrillos, y así según las posibilidades de cada persona, familia o grupo de amigos. Las donaciones se realizan, vía web en: <https://www.fundacionlasrosas.cl/portaldedonaciones/>

El nuevo Hogar Santa Teresa de Los Andes de Fundación Las Rosas inició su obra gruesa a fines de septiembre de este año y contempla una superficie total de 3.900 m<sup>2</sup>, en modernas dependencias para el cuidado, acompañamiento y esparcimiento de los 106 residentes que proyecta acoger.

El costo total de las obras es de \$4.500 millones de pesos y con esta campaña de Navidad se espera lograr \$200 millones, equivalentes al equipamiento del Hogar. *"Todavía nos falta para completar este sueño; lo importante es que la comunidad se sienta parte en este hermoso camino de fraternidad que ya iniciamos; para ello los invitamos a donar estos ladrillos simbólicos que nos permitirán avanzar en este anhelo de toda la comunidad del Maipo"*, dice Tatiana Viveros.

A su vez, el alcalde de Buin, Miguel Araya, recibió con mucha alegría esta iniciativa de Fundación Las Rosas: *"Estamos muy contentos de que se concrete este proyecto en nuestra comuna, que vendrá a beneficiar a 106 adultos mayores de la zona sur de la Región Metropolitana. Invito a todos los vecinos a colaborar con esta tremenda cruzada"*, señaló la autoridad comunal.

Para regalar esta Navidad "ladrillos solidarios" a las personas mayores, puedes hacerlo en: <https://www.fundacionlasrosas.cl/portaldedonaciones/>

y tú, ¿qué opinas?